
ら50代、その親が70代から80代となり、こうした

親子が社会的に孤立し、生活が立ち行かなくなる

深刻なケースが目立ってきました。今では９０６

０問題と呼ぶのかもしれませんが。 

 その「8050問題」がコロナ禍で深刻化している

のではないかと思わせられる事件が起こりまし

た。新型コロナウイルス対策の特別定額給付金１

０万円をだまし取ったとして、多良木署と熊本県

警捜査１課は１３日、有印私文書偽造・同行使と

詐欺の疑いで、５０代の男性を逮捕しました。容

疑はこれだけではありませんでした。家宅捜索で

白骨化した性別不明の遺体が見つかったのです。

９０代とみられる母親と２人暮らし。男性は、母

親の分の給付金を自分で申請し、受け取ったこ

と、ある朝起きたら母親が亡くなっており、床下

に埋葬したことを供述しています。 

 まだ推測の域を出ませんが、特別定額給付金を

郵送で申請し、自身の金融機関の口座に１０万円

を振り込ませたのであれば計画的です。その一

方、周囲とのかかわりが希薄となり、支援の頼り

となる公的機関とのつながりが長年、ストップし

ていました。もっと早く確認できなかったのだろ

うかという疑問も出てきます。「8050問題」に直

面している家族がますます地域の中で取り残され

ているという事実が突き付けられた気がしまし

た。親の死を放置したこのような事件は過去にも

全国で起こっています。その理由は「親が無く

なった時にどうしていいか分からず放置した」

「急に1人になるのが怖くて親から離れたくなかっ

た」「どこに相談していいかわからなかった」

と。 

 向こう三軒両隣という言葉は、田舎であっても

死語になったのでしょうか。コロナ禍、そして災

害に見舞われた私たちの地域でも課題を突き付け

られた気がします。話しかけ、奉仕し、地域と密

接にかかわることの大切さを再認識したところで

す。 

 

 

通 算 3 1 1 4 回 

2 0 2 2 年 1 月 1 4 日 

第 ２ ５ 回 例 会 

       石蔵 尚之  会長 

                                    

    ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 岡本明徳委員

    ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  平田フク副委員長 
 

 

 

   会長 石蔵尚之 

  

 昨日の１３日、熊本県では新たに２９６人の新型コ

ロナウイルス感染が確認されました。人吉球磨でも６

日に１人、８日に３人、９日１０人、１０日１５人、

１１日９人、１２日２０人、１３日１１人となってい

ます。このため、本日から当分の間、ズーム例会に切

り替えることと致しました。重症化しないとの見方も

ありますが、リスクは最小限に抑えたいと思います。

ご理解ください。 

 さて、暗い話題で恐縮ですが皆さん「8050問題」と

いう言葉をご存知でしょうか。80代の親が50代の子ど

もの生活を支えるという問題です。背景にあるのは子

どもの「ひきこもり」です。ひきこもりという言葉が

聞かれるようになった昭和の終わり頃は若者の問題と

されていました。約30年が経ち、当時の若者が40代か

点鐘 

会長の時間 

幹事報告    第２回 

会務報告  クラブ協議会（前半） 

ゴルフ愛好会表彰  

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「それでこそロータリー」 

点 鐘 

歌 唱 

司会・進行 

会長の時間 



    幹事 竹長一幸 

  

≪連絡事項≫ 

○大分臨海ＲＣより50周年記念講演会のご案内 

日 時  2022年5月15日(日)13時開場 14時開演 

場 所  iichiko 音の泉ホール 大分市高砂町 

講 師 小児外科医 

    （特非）ジャパンハート 最高顧問 吉岡秀人先生 

演 題 目の前のひとりの生まれてきてよかったを、   

       日本の医療から 

      ～思いつなげサステナブルな世界をつくる～ 

申込締切 4/20 

 

○例会変更・取止め 

 ・熊本ＲＣ   1/14からの例会を休会  

 ・熊本北ＲＣ  1/20 取止め 

 ・熊本西南ＲＣ 1/13新年会→1/14通常例会 

         1/27取止め 

○当クラブ例会（予定）  

  1/21 クラブ協議会 12：30～ あゆの里 

 

 

 

 

 

 

【地区研修委員会】    副委員長 中川貴夫 

 １月２３日予定しておりましたＲⅬＩ（

）研修（大分）は、コロナ感染拡大

防止のため延期となりました。     

 

 

【ゴルフ愛好会】    運営委員長 水野虎彦 
 
 12月19日(日)チェリーゴルフ人吉コース 

  優勝 浅野 強会員 
 
 1月9日(日)クラウンゴルフ倶楽部 

  優勝 青木一幸会員 
  
 ワンオンチャリティー寄付 

  12月3,862円  1月3,707円 

 

 

 

 

 

  ニコニコ箱･出席委員会  

        浦田繁喜 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・浦田会員 1月のゴルフ愛好会で三位を頂きまし 

 た。                   

・中川会員 前回のゴルフ愛好会で久々に入賞しま 

 したのでニコニコします。               

・ニコニコ瓶(7～12月)                   

・新年会オークション                   

 

 

 

     石蔵 尚之 会長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 50名  

欠 席 者 数 20名 
 

出 席 者 数 30名 

免除会員出席数 2名 ZOOM(18名) 会場(14)名 

＊届け出欠席   有村・後藤・堀川・本田・岩井・岩下・片岡 

        加登住・川越・中島・大賀・岡・尾上・新堀 

        友永・外山・塚本・堤・漆野・松下         

＊出席免除会員  愛甲・武末 

幹事報告 

点 鐘 

出席率報告 

会務報告 

寄付カード 



          

    

 

 

     

 

 

 
     第２回クラブ協議会 前半 

   

                         進行 石蔵尚之会長 

           

                        

Ｒ情報委員会 

委員長）宮原和広 副）中川貴夫 

委員）片岡啓一･有村隆徳 

               委員長 宮原和広 

 入会前オリエンテーションを、小笠原会員7月20

日、平山会員は7月21日に実施しました。半年が経ち

ロータリー生活にも慣れられたことと思います。  

 今後の活躍を期待いたします。11月5日例会におい

て中川副委員長にロータ情報卓話をして頂きまし

た。今後の予定として２月ＲＩ創立記念卓話、５月

にクラブ創立記念卓話を計画しております。 

 

 

親睦委員会 

委員長）安達玄一 副）松下哲也 

委員）戸高克彦･後藤竜一･北昌二郎･塚本哲也 

   小笠原賢治 
               委員長 安達玄一 

 親睦委員会は、石蔵会長のスローガンである「話

しかけよう」の機会が充実することを方針としてい

ます。 

 計画した５大親睦活動は（1）新旧理事役員歓送迎

会 (2)忘年会 (3)新年会が開催出来ました。納涼

家族会は当初から中止が決定していました。残るは6

月に(5)賀寿会が開催予定です。５大親睦活動以外で

は、9月に家族月見例会を計画していましたが、コロ

ナの影響で会員だけの集まりに変更して11月にボ

ジョレーと満月を楽しむ例会としてひまわり亭で開

催しました。皆さんから俳句と川柳の作品の応募を

多数戴き楽しい親睦会になったと思います。 

 夫人の会も皆さん楽しまれました。今期はコロナ

禍の中で活動開催の決断を、会長幹事を交え何度も

話し合いましたが、運良くほとんどの活動が出来た

ことに感謝したいと思います。 

 残るは4月の花見例会を石庭の館で開催予定です。

また、機会がありましたら他ロータリークラブとの

交流会やチャリティコンサートなどをチャンスがあ

れば実行したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱・出席委員会 

委員長）冨永啓太 副）中島博之 

委員）浦田繁喜･上村祐一 

              委員長 冨永啓太 

 今年度のスマイル目標100万円に対し、中間時点

で492,420円と皆さんのご協力により順調に集まっ

ています。目標達成に向け、今後も皆さんのご協力

をお願いします 

 

 

職業分類・会員選考委員会 

担当理事:漆野智康 

委員長）大久保勝人 副）岡啓嗣郎 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規 

   大賀睦朗 

             委員長 大久保勝人 

2021年  

7/2 岡本明徳会員入会 事務用機器小売 

7/30 小笠原賢治会員入会 食品販売 

7/30 平山 修会員入会 電力供給 

今年度スタート早々3名の入会者がありました。 

その後入会はありません。厳しい状況ではあります

が、候補者が上がってきましたら理事会、会員増強

委員会等と連携を取り、取り組むことと致します。 

 

 

公共イメージ委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長)浅野 強 副）武末憲一 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

              委員長 浅野 強 

 委員会メンバーは栞２９ページにて確認下さい。 

今年度計画に対しての報告出来る内容は残念ですが

ありません。活動状況のロータリー冊子への投稿、

ホームページ等での広報等、残り期間での実践に務

めます。  

・ホームページへのアクセスを容易にするＱＲコー

ドの会長幹事名刺印刷についてはスペースがなく次

年度検討の方向でお願いします。    

・会員の名刺貼り付け用シールは1,000枚１万円位

で出来るそうですが、コロナ禍で名刺を渡す機会も

減少しておりしばらく見合わせします   

・マイロータリー登録者目標純増６名に対し１名、

残り５名登録に協力願います５０％以上６名の１名 

 

 

      

 



雑誌委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）増田隆二 副）井手富浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

              委員長 増田隆二 

 ロータリーの友の紹介を毎月予定通り行なってい

ます。新入会の会員の方々にもお願いし紹介してい

ただきました。今後も滞りなく紹介していきます 

 

 

会報委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）渡辺洋文 副）尾上暢浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之 

    愛甲 康･中村太郎･鳥井正徳 

               委員長 渡辺洋文 

 委員会としての活動報告は特に有りませんが、コ

ロナでzoom例会が増えると会報を配る機会も減って

しまいますので、会報の電子版PDFをグループLINEに

アップしたいと思いますので、ダウンロードして読

んでください！ 

 それと、Facebookの件ですが現在Facebookの更新

権限があるのは、事務局、渡辺、安達、葉山、水野

会員の 5名ですので、権限のある人は積極的に

Facebookの更新をして下さい。公共イメージの委員

長の浅野さんもこの5人にFacebookの更新をしなさい

と指示してもらえばいいと思います。 

 

 

人吉ＲＣ奨学基金委員会 

委員長）井手富浩 副）水野虎彦 

委員）鳥井正徳･有馬宏昭 

              委員長 井手富浩 

 年度頭初の方針、計画に基づいて、進めておりま

す。 

 まずは、昨年12月に、来年度奨学生候補者の推薦

を人吉高校に５名、球磨工業高校に３名の依頼を致

しており、１月中には、奨学生候補者の推薦書を両

校より受領する予定となっております。その後、委

員会で受付、審査し、理事会へ提出して、審議頂

き、新奨学生を決定させて頂く予定です。 

 また、今年度８名の奨学生（２年生、３年生混

在）の皆様には、受験や進路、進級に影響が出ない

様、余裕を持って、３月中旬頃までに、人吉RC奨学

生としての感想文を提出して頂ける様、依頼する予

定です。 

 

 

 

【講評】           理事 中川貴夫 

 

 現在、コロナ禍・オミクロン株が蔓延している

中、クラブ運営におきまして各委員長及び会員の皆

様も大変苦労していらっしゃる事と思います。

RI2720地区でもIM又、委員会におきましても中止・

延期をされている所も出てきております。 

 人吉RC石蔵会長も運営におきましても大変苦慮さ

れておりますが、あきらめるのではなくコロナが落

ち着いた時を想定され、スタンバイをお願い致しま

す。皆様が計画された事業が出来る事を期待いたし

ております。 

 又、増田（先生）委員長よりオミクロンに対して

の人吉市のワクチン接種状況、対策についての現

状、また個々人の対策等をお話しいただきました。

私たちが知りたい情報をお知らせいただきありがと

うございました。医療関係者の皆様が一番大変だと

思いますがこれからも宜しくお願い致します。 

 最後に、会長はじめ委員長・委員の皆様コロナ禍

に負けず、あきらめることなく協力し合い頑張って

行きましょう。 

 

 

          閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


